

BANDERAZO DE SALIDA. - (Desde los U.). - Cher acaba de cumplir 43 años de edad; Joan Collins 56; Priscilla Presley 44 y Debra Winger 34... No a todos los famosos actores les gusta hablar de sus comienzos en el cine. A Robert de Niro, por ejemplo, le molesta que le mencionen la película Bloody Mama donde hace el papel de uno de los cinco salvajes asesinos hijos de Shelley Winters... Tom Selleck comenzó su carrera cinematográfica en la película Hijas de Satán, en la que aparece en escenas eróticas con varias muchachas que hacen el papel de brujas... Jack Nicholson filmó en sus comienzos la película El Terror en que aparece como un soldado de Napoleón que llega a un castillo encantado en que vive Boris Karloff. La película era de tal calidad que se filmó en solo tres días. Debra Winger no quiere saber nada de su primera película Slumber Party del 57 en que aparece de muchacha de escuela revelándose intimidades con otras condiscípulas y diciendo cosas como: "Tus palabras me excitan más que si me pusieras una pistola en el

-000000-

CURVA PELIGROSA. - Las nacidas en Piscis siempre tienen la esperanza de que un hombre guapo, rico y soltero les saldrá al paso en cualquier momento dispuesto a casarse con ellas. Por ello se muestran inalcanzables para los pobres mortales que las rodean... Estas son, recogidas al azar, algunas de las frases repetidas una vez más por Zsa Zsa Gabor de su propia cosecha y que se han hecho clásicas: Conozco un perfume que realmente hace enloquecer a las mujeres: huele a dinero... De niña me enseñaron que jamás debía yo aceptar regalos de un desconocido, pero he de confesar que yo nunca he sido muy obediente... Mi marido adora a los animales. Si descubre una polilla en el closet enseguida me compra tres abrigos más de mink para alimentarla... Una mujer inteligente no es aquella que se casa con un millonario, sino la que sabe divorciarse ventajosamente de él.

-00000-

RECTA FINAL .- Aconseja el chef que agregar pedacitos de piña al relleno del pollo le dará un nuevo sabor... Ahora, en París y Londres, las mujeres están usando bigotes y patillas postizas, sólo para llamar la atencion!... La Primera Iglesia de Satán, abierta al culto público en San Francisco, asegura que ya tiene doscientos mil adeptos. La dirige Anton Szandor LaVey, un tipo corpulento con una barba que le rodea la boca. Para oficiar la misa, Szandor se pone una capa negra y dos cuernos pequeños semejantes a los que se dice tiene Satán. Que se sepa no hay orgías ni sacrificios humanos en dicha iglesia, pero llama la atención el hecho de que abunden las mujeres jóvenes y hermosas. La Primera Iglesia de Satán cobra una membresía anual de 15 dólares y, como en cualquier otro templo religioso, se celebran bodas, bautizos y misas por los muertos. Para ingresar a ella es necesario permitir que le tatúen a uno una clave de identificación en la mano izquierda.

-00000-

META. - Marcello Mastroiani, Jean Paul Belmondo y Roger Moore son los actores mejor vestidos para los sastres ingleses. De los desaparecidos se recuerda con cariño a David Niven y a Charles Boyer como gentlemen en todo el sentido de la palabra. Votos en contra recibieron Tom Selleck (no sabe aprovechar el cuerpo que tiene); Frank Sinatra (todavía cree que es el jovencito que hacía desmayar a las quinceañeras) y Burt Reynolds (tiene simpatía pero nada de buen gusto). A Richard Burton lo recuerdan como al actor que siempre sostuvo una lucha entre su gordura y sus costuras... Las pecosas, se dice, tienen una sensualidad desenfrenada escondida.

FMLN Tiene Como

-Viene de la página 3.

no a través de un comunicado del Centro de Información Nacional (CIN), el cual también enumeró las mismas nacionalidades de los funcionarios.

Unidades especiales del Ejército frustraron el intento de plagio de Baena Soares, pero los subversivos tomaron de rehenes a dichos funcionarios que se encontraban en la Torre Vip, anexa al Hotel Shera-

Mientras tanto, se-gún un despacho noticioso de la agencia española Efe, el Presidente de Estados Unidos, George Bush, está 'absolutamente decidido" a proteger la vida

DC Evidencia

-Viene de la página 3.

gió a las bases del Partido Demócrata Cristiano (PDC) "a estar atentas" porque "sus dirigentes son serviles de los marxistas'

El Presidente Alfredo Cristiani hizo un llamado a los partidos de oposición para integrar un comité y ayudar al pueblo en la critica situación que se vive por la agresión de los grupos de terroristas del FMLN.

El comité compartirá con el Gobierno las decisiones que de consenso estén encaminadas a salvaguardar la institucionalidad de la República y el bienestar de la población.

Dijo Ochoa Pérez que el comité lo formaron Alianza Republicana Nacionalista (ARE-NA), el Movimiento Auténtico Cristiano MAC) y Partido de Conciliación Nacional (PCN). Los democristianos se negaron a integrarse, "con los que queda evidenciado que defiende los intereses del marxismo", recal-

Para Ochoa Pérez, "la Fuerza Armada no debe pactar ninguna tregua con los terroristas, sino que con su profesionalismo militar debe acabar con ellos para que se termine el

Señala que el pueblo salvadoreño ha apoyado en todo momento a la Fuerza Armada, lo cual le sirve para levantar más moral.

El hecho de querer secuestrar al Secretario General de la Organización de Estados Americanos, OEA, Joao Baena Soares, demuestra que los del FMLN no son guerrilleros como ellos se hacen llamar, sino una pandilla de delincuentes que está asesinando y maltratando al pueblo salvadoreño", dice.

de los norteamericanos que se encuentran en el Sheraton, sin dar detalles sobre los pasos que podria dar el Gobierno estadounidense

El portavoz de Bush, Marlin Fitzwater, sostuvo que los terroristas del FMLN se han lanzado por un "inexplicable camino de violencia" y enfatizó que EE. UU. está considerando entregar equipo militar a El Salvador perteneciente a la ayuda ya aprobada por el Con-greso norteamericano, de acuerdo con el mismo cable de la EFE.

Urgen Alimentos

-Viene de la página 3.

vadoreño, los pequeños empresarios pedimos que nos consolidemos en un solo bloque de unidad nacional, haciendo llegar avuda a las victimas de la agresión terrorista que han perdido sus bienes materiales", enfatizó la gremial por medio de un comunicado oficial.

Dentro de este marco. el Consejo Nacional de la Pequeña Empresa hace un urgente llamado a todos los salvadoreños para que lleven alimentos, ropa, medicinas y materiales de construcción al Gimnasio Nacional de San Salvador, con el objeto de hacer llegar esa ayuda a las millares de personas que han evacuado sus casas y que actualmente se encuentran en asentamientos de la capital

La exhortación anterior también la hace la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), máxima cúpula empresarial de El Salvador, que además solicita a la población que se reincorpore a sus puestos de trabajo para evitar un mayor deterioro de la economia nacional.



HUYEN DE LOS TERRORISTAS. Treinta y dos familias residentes de la comunidad El Prado Nº 2, ubicada al final de la Av. Masferrer, huyen de los terroristas que el martes en la madrugada atacaron la zona de San Antonio Abad y colonia Escalón

Guardia Captura a Siete

-Viene de la página 2.

y Maria Esther Domenech Llorente, de nacionalidad española; Milton Persival Zea Meléndez, guatemalte-co: Josephine Cameron Beecher, estadunidense; Karen L. Ridd, canadiense; y Marcela Rodriguez, colombia-

Los españoles fueron entregados a la embajada de su país y el res-to remitidos a la Policia de Hacienda en vias de investigación.

En las investigaciones preliminares, se dijo, se determina que los referidos sujetos han contravenido las leyes migratorias por inmiscuirse en asuntos de política interna.



S.A. de C.V.

por este medio desea agradecer al

CUERPO DE BOMBEROS, POLICIA NACIONAL, CRUZ VERDE,

familiares y amigos por los valiosos servicios y ayuda prestados el 9 de noviembre en curso, en el INCENDIO que destruyó nuestra sala de ventas, situada en 2a. Avenida Sur Nº 517 por Cine Apolo y aprovecha para avisar a su estimada clientela que está atendiendo pagos y ventas en sus Surcursales de 4a. Avenida Norte Nº 224, atrás de Lotería Nacional. Tel. 21-0091 y en Calle Delgado Nº 710, Tel. 21-0162.



UNIVERSIDAD PEDAGOGICA DE EL SALVADOR

AVISO URGENTE

- 1. A los docentes de Plan Sabatino se les convoca a una Reunión el día 24 de noviembre a las 10:00 horas, para tratar asuntos relacionados con las actividades académicas.
- 2. A los docentes de Plan Regular se les solicita entregar los respectivos tests, para prueba final, a más tardar el 24 de noviembre.
- 3. El tercer examen parcial, del plan Regular, se realizará en la semana comprendida del 27 de noviembre en curso al 1º de diciembre próximo.
- 4. A los alumnos y público en general se les comunica que mientras dure la actual situación de emergencia, el horario de labores será de 8:00 a.m. a 4:00 p.m.

San Salvador, 22 de noviembre de 1989.

LA RECTORIA